

DESBALANCE



**Neeraj
Sahai**

Ajustes

Los cambios a la metodología de la agencia Standard & Poor's, comandada por **Neeraj Sahai**, motivaron movimientos favorables para algunas instituciones financieras, como es el caso de Crédito Real, a quien la firma internacional le notificó un aumento en su calificación crediticia de "BB" a "BB+". La decisión se apoyó en que obtuvo una sana evaluación en rubros como posición financiera del negocio, fondeo, liquidez, capital y utilidades. Ello tuvo que ver con que en el pasado trimestre reportó a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) una utilidad neta de 282.3 millones de pesos. Además, la calificadora elevó la evaluación de la empresa mexicana en aspectos como el largo plazo en escala global, de largo y corto plazo en escala nacional, y lo referente a la indicación de deuda en escala mundial. El año pasado Crédito Real cerró con una cartera superior a 13 mil millones de pesos, más de medio millón de clientes y logrando crecer a tasa de doble dígito.